

沼津中央高校 Student News

ハイライト:
平成26年度 卒業生進路状況
平成27年度 入学生
春の遠足
インターハイ 県大会に向けて
たちばな祭に向けて

平成26年度 卒業生進路状況 100%決定

平成26年度の卒業生が、3月1日に無事に卒業を迎えました。日曜日ということもあり、多くの保護者の方にご来場いただきました。3年間のそれぞれの思い出を胸に、大学や専門学校に学びの場を移すもの、社会人となるもの、それぞれの進路先での新しい生活をスタートしています。

卒業生の皆さんの新しいステージでの活躍を願っています。

3年生主な進路決定先

【進学】

島根大学 獨協大学
日本大学 近畿大学 他多数

【医療・看護系】

静岡医療センター附属看護専門学校
県立東部専門学校
御殿場看護専門学校 他

【就職】

ジャスコ プリンホテル
日本郵政東海支社 他



平成26年度 卒業式

平成27年度 入学生

今年度の入学式が4月8日に行われました。今年度は259名と近年の中でも最も多い入学生を迎えることができました。

生徒たちは真新しい制服に身を包み、希望に胸ふくらませて沼津中央高校での新生活をスタートすることになりました。



1年生 初期指導合宿



3年生 鎌倉

春の遠足

1年生の宿泊訓練の代休日にあたる4月20日(水)に遠足が行われました。

3年生は、「鎌倉」、2年生は「横浜」に行きました。

班別研修も兼ねており、生徒たちはクラスメイトの班員たちと友好を深めることができました。



平成27年度 入学式



2年生 横浜

インターハイ 県大会へ

インターハイの東部地区予選の真っ最中です。

本校では、男子・女子バスケットボール部、陸上競技部、ソフトテニス部男子の4部活が東部地区予選を勝ち上がり、県大会への出場を決めています。中でもソフトテニス部は男子が活動を始めて3年目で県大会初出場を決めることができました。下級生が多いので、新人戦や来年度以降にも活躍が期待できます。また、県大会出場こそ叶いませんでしたが、サッカー部も東部地区予選リーグを初めて勝ち上がり、決勝トーナメントに出場することができました。こちらも1年生が多く活躍していますので、今後県大会への切符を勝ち取ってくれるでしょう！



男子バスケットボール部 東部地区 男子決勝



陸上競技部 ～砲丸投げ～



男子ソフトテニス部(初県大会出場)



サッカー部 (東部決勝トーナメント出場)



女子バスケットボール部 東部地区 女子決勝

ー県大会出場部ー

男子バスケットボール部 2位

女子バスケットボール部 2位

陸上競技部

渡邊 雅くん (3年・長泉北中) 砲丸投げ

矢田 美咲さん (3年・沼津三中)

ソフトテニス部男子

阿部 稜也くん (1年・愛鷹中)

田中 龍希くん (1年・金岡中)

たちばな祭～大安橋日～

6月5日(金)、ステージの部から、今年度の「たちばな祭」がスタートします。今年度は「大安橋日(たいあんきつじつ)」というスローガンで、本校創立者「秋鹿見橋先生」から一文字いただき、本校のよき伝統を回顧しながら今の生徒たちの姿をお見せします。

生徒たちにとってもそうですが、すべての皆様楽しんでいただけるよう、さまざまな準備をしております。ぜひ、ご来場ください。

【日程】

6月5日(金)ステージの部
沼津市民文化センター

6月6日(土)文化の部
(一部入場制限あり)

6月7日(日)体育の部

ホームページもご覧ください
<http://www.n-chuo.ac.jp>

沼津精華学園 沼津中央高等学校

〒410-0033 沼津市杉崎町11-20

電話 055 (921)0346

Fax 055 (924)7158

Email numa-chu@n-chuo.ac.jp